

# SLEP Iquique lanza histórico proceso para elegir directores con metas de gestión claras y medibles

Por primera vez desde su instalación, el Servicio Local de Educación Pública de Iquique convoca a concurso para seleccionar a directores vía Alta Dirección Pública, incluyendo convenios de desempeño que evaluarán su gestión en liderazgo, resultados y bienestar escolar.



El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Iquique dio un importante paso hacia la profesionalización del liderazgo educativo, al publicar los primeros concursos para seleccionar a directores y directoras mediante el sistema de Alta Dirección Pública del Servicio Civil. Este proceso de

selección incorpora, por primera vez en la región, convenios de desempeño que medirán el cumplimiento de metas claras y objetivos estratégicos por parte de cada autoridad seleccionada.

Los concursos, disponibles en la plataforma "Directores para Chile", están

orientados a definir el liderazgo directivo en seis establecimientos educativos: el Liceo Luis Cruz Martínez, los colegios Simón Bolívar, Manuel Castro Ramos, España, Almirante Patricio Lynch y el Centro de Capacitación Laboral. En una segunda etapa, el proceso se extenderá al resto de los colegios dependientes del SLEP Iquique.

Esta convocatoria representa un avance histórico para el sistema educativo público en las comunas de Iquique y Alto Hospicio, siendo la primera vez que se implementa un mecanismo de selección con criterios técnicos y de gestión pedagógica desde que el SLEP asumió la administración de los establecimientos. Los futuros directores y directoras no solo serán elegidos por sus capacidades profesionales, sino que además deberán comprometerse con metas específicas a través de convenios de gestión.

Dichos convenios

consideran indicadores claves en áreas como: resultados educativos, desempeño en Alta Dirección Pública, convivencia escolar, uso eficiente de los recursos, liderazgo institucional y gestión pedagógica. Uno de los aspectos más destacados del acuerdo es la exigencia de mejorar los ambientes laborales, elemento clave para el cumplimiento del Proyecto Educativo Local (PEL) y del Plan Anual Local (PAL) del Servicio.

"La firma del convenio de gestión representa una oportunidad para fortalecer el liderazgo y orientar el trabajo educativo en aprendizajes de calidad, con metas claras, resultados medibles y transparencia, elementos clave para generar confianza en la educación pública", expresó María Verónica Ormazábal Vera, directora del Liceo Bicentenario Domingo Santa María, quien fue una de las primeras en firmar su convenio este año. "Además, permite alinear nuestras

acciones con los lineamientos del Servicio Local, priorizando la mejora continua y el desarrollo integral de nuestros estudiantes", añadió.

Por su parte, el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf Morales, subrayó la importancia del proceso como una transformación en la gestión educativa local. "Este concurso marca un paso trascendental, porque nos permitirá contar con liderazgos directivos sólidos, capaces de gestionar con excelencia y visión estratégica. Como Servicio Local, reafirmamos nuestro compromiso con la gestión educativa, la transparencia y la mejora continua, y confiamos en que este proceso beneficiará tanto la calidad de los aprendizajes como el bienestar de nuestras comunidades educativas", señaló.

El diseño e implementación de este proceso ha sido liderado por los equipos de Gestión de Personas, Apoyo Técnico

Pedagógico y Planificación del SLEP Iquique, garantizando un enfoque integral. Además, se contempla un acompañamiento continuo para las nuevas autoridades, con al menos dos reuniones de seguimiento al año, conforme a lo establecido por la normativa vigente.

Este acompañamiento incluirá asesoría técnica desde distintas áreas del SLEP, entre ellas gestión de recursos, salud mental, abastecimiento de materiales, presupuestos y clima organizacional, con el fin de asegurar el cumplimiento de los convenios y fortalecer la labor de los equipos directivos.

Con esta convocatoria, el SLEP Iquique no solo marca un antes y un después en la selección de directores escolares, sino que también avanza con decisión hacia un modelo educativo centrado en la calidad, la responsabilidad institucional y el bienestar de sus comunidades escolares.

**ATENCIÓN**

**EASY RIDER**

*"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"*

**Industrias, Empresas de Aseo, Compañías Mineras, Hoteles, todo los implementos de Aseo para un mejor servicio. Artículos por mayor.**

**"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL**

**SOLICITE SU PEDIDO**







**Orella 1096 / Fono: 2412045 - 95430153**

**E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL**

